

Chlousehöck

Bericht von Tanja Eggenschwiler

Am 7. Dezember trafen wir uns in Zauggenried zum traditionellen Chlousehöck.

Das Wetter war schlecht bis garstig, wäre es Schnee gewesen der da vom Himmel gefallen ist wäre es natürlich sehr schön gewesen. Nichts destotrotz war der kurze Spaziergang zu der Waldhauslichtung mit Lämpli dekoriert gewesen und es war trotz des Wetters ein stimmungsvolles Bild das sich da geboten hat. Das hübsche Waldhaus war mit Leuchtgirlanden und leuchtenden Sternen dekoriert und das Feuer in der Feuerschale und im Grill brannten.

Jeanette hat Teiglinge für das Steckenbrot vorbereitet und mitgebracht, welche von allen an der schönen Feuerschale in der Mitte des Platzes gebacken wurden. Es gab Gemüsesticks mit Dipp und feine Würste vom Grill. Ein Glühwein fehlte ebenfalls nicht. Die Kinder hatten ihren Spaß um und im gemütlichen Waldhaus. Sie spielten draussen oder zogen sich kurz um zu essen in die warme Stube zurück. Es war ein sehr schöner Anlass; ich kann es nur empfehlen dass mehr Leute kommen nächstes Mal, ich denke wir werden den Chlousehöck 2025 auch wieder in dieser schönen Location feiern.

